

Brugada agradece compromiso

LA DESIGNAN
COORDINADORA

La aspirante a la Jefatura de Gobierno reiteró que en Morena impera la unidad

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

La coordinadora de los Comités de Defensa de la Transformación en la Ciudad de México, Clara Brugada, agradeció a sus compañeros de la contienda interna de Morena el compromiso que muestran con el movimiento para avanzar en unidad.

En redes sociales, destacó que Omar García Harfuch “es un servidor público ejemplar y un compañero comprometido con el proyecto de transformación de México”.

Asimismo, le agradeció su “respaldo y compromiso con el fortalecimiento de nuestro movimiento”.

El jefe de la Policía ganó las encuestas del proceso interno del partido con 40.5%.

Sin embargo, Morena decidió que Brugada encabezará la coordinación al ser la mujer que obtuvo la mayor preferencia en los ejercicios demoscópicos con 26.7%.

Ello debido a que el partido aplicó el criterio de paridad de género marcado por el Instituto Nacional Electoral, que indica que se debe postular a cinco mujeres y cuatro hombres en los comicios de 2024.

La madrugada del sábado, durante el anuncio, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, comentó que para cumplir con la paridad

se tomó en cuenta la competitividad y se privilegiaron los resultados de la pregunta referente a quién se prefiere como candidata.

Y comentó que García Harfuch podrá optar por ser la primera fórmula al Senado de la República.

A la salida del hotel en el que se dieron a conocer los resultados de las encuestas, Brugada aseguró que no se negoció la candidatura.

“Aquí no se trata de que se negocien los espacios, aquí se respetan los estatutos, como el de la aplicación de paridad de género. Soy la mujer con mayor conocimiento entre la población, con 26 por ciento”.

RESALTAN UNIDAD

Ayer en redes sociales, la alcaldesa de Iztapalapa con licencia también respondió a los mensajes de Mariana Boy, Hugo López-Gatell, Miguel Torruco Garza, quienes participaron en el proceso interno,

Por separado, coincidieron en la importancia de continuar avanzando en la transformación de forma unida.

Y resaltaron el trabajo de García Harfuch.

Otro de los personajes que felicitaron a Clara Brugada y resaltaron su carrera política fue el jefe de Gobierno, Martí Batres.



RESPUESTA

El ganador de la encuesta interna de Morena le reafirmó su apoyo a Brugada.

OMAR GARCÍA HARFUCH

@OHarfuch

Muchas gracias a mi compañera @ClaraBrugadaM; cuenta con mi compromiso por seguir avanzando siempre en la unidad, la inclusión, y seguir escuchando todas las voces y sobre todo, trabajar por la grandeza de nuestra Ciudad y del país con la Dra @Claudiashein! Muchas Felicidades!



RESULTADOS DE LA ENCUESTA



26.7%

Clara Brugada
Alcaldesa de Iztapalapa con licencia.



40.5%

Omar García Harfuch
Exsecretario de Seguridad Ciudadana en la CDMX.

Fotos: Elizabeth Velázquez

